## **EXERCICE - EXERCICE - EXERCICE**

## Point de situation n°1 - Jeudi 17 octobre - 15h00

## Effondrement d'une tribune au stade Debrésie de Saint-Quentin

Ce jeudi 17 octobre, vers 14 h, une tribune s'est effondrée pendant un match de football au stade Debrésie de Saint-Quentin.

Le premier bilan fait état d'un nombre important de victimes. Afin de leur porter secours au plus vite, les sapeurs pompiers ont établi un poste médical avancé tandis que la police nationale et la police municipale assurent la sécurisation des lieux.

Devant la gravité de la situation, le Préfet de l'Aisne a déclenché le centre opérationnel départemental à la préfecture de Laon. Un poste de commandement opérationnel sous la direction de Mme MINOT, sous-préfète de l'arrondissement de Saint-Quentin, est installé au stade afin de diriger les opérations de secours au plus près.

Les abords immédiats du stade sont interdits à la population. Un axe est dédié à la circulation des secours et interdit à la circulation : rue des anciens combattants d'Afrique du Nord (départ du stade), rue Kennedy, rue Pierre de Corby, rue Henriette Cabot, rond-point de l'hôpital.

Afin de ne pas gêner les opérations de secours, ne vous rendez pas sur les lieux. Si vous recherchez des informations à propos d'un proche qui pourrait être concerné, vous pouvez contacter la cellule d'information au public au 0 811 00 06 02.

Une cellule de crise a été mise en place au centre hospitalier de Saint-Quentin.